



<発行元>

島根県立安来高等学校
〒692-0031
島根県安来市佐久保町115
TEL 0854-22-2840
FAX 0854-22-3612

こんにちは！ 安来高校です♪

～きびしく 高く 美しく～

2年生「総合的な探究の時間」

「探究活動スタート！」

それぞれの取り組みをスタートさせた2年生。「できることをやってみよう！」とドキドキしながら地域に出かけさせていただきました♡地域のみなさまにお世話になったチームもたくさんありますので、ご紹介します！

<農業>

全緑農園様も楽しんで撮影に参加してくださり、生徒も徐々に緊張がほぐれスムーズに撮影することができました。インタビュー動画だけでなく、農作業の様子、ロゴ、オープニング部分など、たくさんの素材を撮影しました。あとは、編集作業！農業の魅力を最大限伝えるため、大人にはない彼らなりの発想で面白い動画を作ってくれるはず！？



<安来を盛り上げ隊>

「安来を盛り上げたい」というトヨペット安来店さんと生徒たちの想いをカタチにしよう！と、生徒たちが企画したイベントを開催させていただきました♪小さな子どもちゃんを連れた親子連れでにぎわう店内は温かい空気に包まれて...♡生徒力作の黒板アートも！ぜひお店へGO！



<マイナー×マイノリティ>

ライフアシスト 祇園さんのご協力をいただき、車椅子でも楽しめる旅行プランを模索中！この日は広瀬をぶらり。車椅子を実際に押しながら移動すると、いろんなことが発見でき...。今後、安心して楽しめるどんな旅行プランができるのか♡

<地方と都会の格差>

まずは校内でカフェが開けるようにと、スタバの商品に負けないようなメニューが作れるよう、カフェのプロ！シェリーカフェさんに相談をさせていただきました♡お店で戦略会議をさせてもらっただけで俄然やる気が！！さて、どうなる！？



<生活科学>

これから進学などで一人暮らしとなる先輩たちの「応援がしたい！」と、簡単朝食レシピの啓発活動に取り組む生徒たち。安来市役所いきいき健康課さまのご協力のもと、より手軽に、そして作りたくなるようなレシピで先輩方に楽しく健康的な春をお届けしたいです♡



<自転車>

安来市観光協会主催のサイクリングツアーに一般のみなさまと一緒に参加した生徒たち。天気の良い中、参加された方や地域の方々と関わりながら走る安来路は、とても気持ちがよく、新しい安来のイイところ発見もあったようです♡高校生目線のサイクリングツアー誕生まであと少し！





<健康×高齢者>
 安来寿会のみなさんとおしゃべり会をさせていただき、どうしたら健康的にそして楽しく過ごせるのかをお伺いしました♪
 生徒主催の健康?体操?教室を通して、より豊かな生活が送れるように、そして高校生との交流で、よりお元気になってもらえるよう楽しい企画を考えていきたいなあ〜♡

<動画映像>
 1000人の方(目標🌟)に出演していただく銭太鼓動画を制作し「安来市や安来節の魅力をアピールするぞ!」と動き出した生徒たち。1月末から2月初め頃までは、出演してくださる参加者のみなさまを絶賛、大募集しております♪
 「おっ!」と思われた方はぜひ安来高校ホームページで参加申込についてご確認ください! 待ってまーす!

<保育>
 先日開催された人権フェスティバルにて、託児スペースで子どもたちと関わらせてもらった生徒たち。自分たちが考えた遊びで楽しむ子どもたちの様子を見ながら、新しい気付きもたくさんあったようです! 小さな子どもちゃんと関わる時に注意すること、楽しく過ごすために大切なことなどの気付きを生かし、何かができるといいですが...どなたか一緒にイベント企画してもらえませんかあ〜。



まだまだ...、まだまだ紹介したいチームが、たくさんありますが...。生徒たちはそれぞれが設定した課題に向かい、その課題が改善できるように、そして、よりよい安来になるように探究活動に取り組んでいます。再度のお願いになりますが、安来市内のいたるところで、地域のみなさまにご協力をお願いをしたいと思います。ぜひ、引き続き、あたたかいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします♡

昨年度の活動です!
 1年生安来節演芸館来場者倍増計画



市長への表敬訪問!

昨年度の安来節演芸館来場者倍増計画での探究活動で、「安来節のマンガ」を作ってPRする!という企画立案したチームがありました。が!なんと!!!
 本当にマンガが制作されました!マンガになりました!
 その名も『今日から安来節宣言(せん〜げ〜ん♪)』まさかのまさかで、生徒たちが一番びっくりしていますが、安来節保存会や安来市のご協力のおかげで1000部制作していただきました!生徒たちがストーリーや登場人物のキャラクター設定、原画などを考えたんです♡高校生らしい恋愛要素も含まれた内容に仕上がっています。市内各交流センターや図書館にありますので、ぜひ、見ていただきたいです!田中市長からは「安来や安来節をPRするいい方法を考えてくれましたね。このマンガを通してたくさんの方に安来や安来節の魅力が伝わると嬉しいです。ありがとう!」と生徒たちに労いの言葉をいただきました♡やったね!!



ちょっと教えて!
安高ライブ♪



Vol.10

〜編集後記〜
 今回、改めて「地域に出て活動すること」の大切さを実感しています!あたたかく迎え入れていただき、生徒の活動を応援していただける...。それがどれほど生徒たちの自信につながるのか...私には学校外だからこそ見れた生徒の「新しい一面」を発見でき、驚きと共に嬉しさも♪まだまだ生徒たちは、自分たちが考えた探究活動を地域でさせていただきます!引き続きご協力をお願いします♡ (山)

安高のアシコしを「ルー方式」で生徒さんに発信してもらいます!
 今日は2年生の野口菜々さん〜♪
 こんにちは!安来高校2年生の野口菜々です。安来高校では2学期の最後の行事として球技大会が行われました。期末テスト後、久しぶりの運動でリフレッシュでき、みんな楽しそうでした。あと、3学期はスキー研修があるので全力で楽しみたいと思います!スキー研修は安高に入学する前から楽しみにしていた行事のひとつでしたし、去年はなくなってしまったので、今年度は行けることをすごく楽しみにしています♪
 次はさん増本結愛さん(2年)にバトンをつなぎますっ!!

